



Califica Moreira de neoliberales las iniciativas del Presidente

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, calificó las reformas del Presidente como neoliberales e insuficientes, afirmó que unas sí se van a aprobar, otras no y otras son pura fantasía. Moreira afirmó que, en el caso de las pensiones y el salario, no hay problema por votarlas, aunque se está generando en la gente una expectativa falsa y hay otra que es necesario revisar con cuidado, pero a algunas de ellas se les dirá que no.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2381?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2381&authkey=!AJZx8dw7VR0gFI0&ithint=video&e=efxahF>